

Buenos Aires, junio 8 de 1966

Sr. Maximiliano Martínez Moreno

Querido Maximiliano:

Sigue siendo usted un excelente administrador y debemos seguir los dos tirando de la cuerda para formar ese pequeño fondo de reserva.

Gracias por sus informes. Supongo que habrá usted recibido mi carta anterior. Hay algo de nuevo por París? Algo de nuevo por nuestro gobierno? No se a quien debo carta, excúseme con los tres. Ustedes terminan su curso y yo lo tengo ya empezado y con mucho trabajo. Creo haberle dicho que no hay por ahora ningún peligro de que Asúa dimita.

Tiene usted noticias sobre las gestiones de Just para ampliar nuestros recursos? Ya conoce usted mi pesimismo, No he recibido aun ninguna comunicación del Banco de Bilbao sobre la recepción mensual de la cifra enviada desde México para los gastos de mi viaje. Quiere preguntar a Feduchi?o en el Banco de Bilbao?

La crisis económica argentina continua. Prosi- gue la devaluación monetaria. Un peso vale ahora menos de dos fran- cos viejos y naturalmente la vida aumenta en proporción, pero no ha- blemos de cosas tristes, qué se sabe de España?

Un abrazo de su amigo,

*Claudio Saucne Albornoz*

s/c Anchorena 1481 - 4°